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Уважаемые работники налоговой службы!
О т  имени многоты сячного  коллектива 

нефтяников акционерного общ ества «Слав
нефть-Мегионнефтегаз» поздравляю вас с 
профессиональным праздником - Днем ра
ботников налоговых органов России!

Налоговая инспекция вы полняет очень 
важную и о тв е тс тве н н ую  функцию, обеспе
чивая пополнение государственной казны. 
О т  вашего профессионализма и четкого сле

дования букве закона зависит не только сво
евременная и полноценная вы плата  зара
ботной платы  работникам бюджетной  сфе- 
ры, но и выполнение многих социально-эко
номических программ.

О т  всей души желаю всем вам крепкого 
здоровья, счастья, мира и благополучия!

Ю . Ш У Л Ь Е В , ге н е р а л ь н ы й  д и 
р е кто р  ОАО «С Н -М Н Г».

С Днем работников
налоговой 
служб

В а л е н т и н а  Е г о р о в н а  
П а н ф и л о в а  в о з г л а в л я е т  
о т д е л  по  р а б о те  с  н а л о 
го п л а т е л ь щ и к а м и  в И н с 
п е к ц и и  М Н С  п о  М е ги о н у . 
Э то  о д н о  и з  о с н о в н ы х  и 
н а и б о л е е  т р у д о е м к и х  н а 
п р а в л е н и й  р а б о т ы  н а л о 
г о в о й  и н с п е к ц и и . П р е д 
п р и я т и я  го р о д а , а и х  с т о 
и т  на  у ч е те  9 5 9 , и м е н н о  
с ю д а  с д а ю т  с в о ю  н а л о го 
в у ю  и б у х га л т е р с к у ю  о т 
ч е т н о с ть . И, е с т е с тв е н н о ,  
гл а в н ы е  б у х га л т е р ы  в се х  
п р е д п р и я ти й  х о р о ш о  зн а 
ю т  В а л е н т и н у  Е го р о в н у ,  
ка к  ч е л о в е к а  о т в е т с т в е н 
н о го , с  в ы с о к и м  ч у в с тв о м  
д о л г а ,  д л я  к о т о р о г о  за  
с у х и м и  ц и ф р а м и  в с е гд а  
с т о и т  н е л е гк и й  т р у д  д е 
с я тк о в  ты с я ч  ж и т е л е й  н а 
ш е го  г о р о д а . З а с л у ж е н 
ны м  ув а ж е н и е м  п о л ь з у е т 
ся  он а  и  в с в о е м  к о л л е к 
т и в е , к о т о р ы й  с та л  р о д 
н ы м  за  п о ч ти  9 л е т  р а б о 
т ы . О п ы т н ы й , в ы с о к о к в а 
л и ф и ц и р о в а н н ы й  р а б о т 
н и к  В а л е н т и н а  Е го р о в н а  
в с е гд а  п р и д е т  на п о м о щ ь  
м о л о д ы м  с п е ц и а л и с т а м ,  
п о д д е р ж и т  в т р у д н у ю  м и 
н уту .

П о  сообщению пресс-службы депутата Государственной Лимы

ВЛАДИМИР АСЕЕВ СЧИТАЕТ,
ЧТО БЕЗОПАСНОСТЬ И ЗДОРОВЬЕ 

НАЦИИ ЗАВИСЯТ ОТ ПЕРВЫХ 
ЛИЦ ГОСУДАРСТВА

Государственная Дума на 
минувшей неделе рассмотре
ла Трудовое законодатель
ство Российской Ф едерации. 
Владимир Асеев, депутат от 
Ханты-М ансийского автоном
ного округа, отметил, что в 
скором времени депутатский 
корпус предложит проект и з 
менений в Законе. Главное 
требование - поправки и из
менения в законодательство 
необходимо вносить с учетом 
требований избирателей, ин
тересы  которых представля
ет каждый депутат. П арла
ментарии отклонили законо
проект «О несостоятельнос
ти и банкротстве». Причина 
в том, что его хотят объеди
нить с Законом «О гарантиях 
вкладов». В лад им ир А сеев 
считает, что Закон «О гаран
тиях» ничего не гарантирует.

Вкладчики не см огут вернуть 
средства, которые будут вкла
дывать в банки. Важным для 
всех субъектов Р оссийской 
Ф едерации Владимир Асеев 
назвал проект закона «О вне
сении изменений и дополне
ний в Ф едеральный закон «О 
порядке выезда из Российс
кой Ф едерации и въезда в 
РФ». Закон предусматривает 
установление лимитов, по ко
торым живут все цивилизо
ванные страны, визовую про
грамму. Депутат выразил на
дежду, что с выходом этого 
законодательного документа 
в св е т  б уд е т упоряд очена  
м и гр а ц и о н н а я  с и сте м а  на 
территории России. Парла
м е н та р и и  Н иж ней  палаты  
вновь рассм отрели вопрос о 
создании комиссии по выяв
лению  источников проникно

вения террористов, виновни
ков нед авней  м о ско вско й  
трагедии, на территорию сто
лицы. Как считает наш д епу
тат, с этим вопросом, а также 
с тем, всё ли сделано для о с 
вобождения заложников, не 
обходимо разобраться в д е 
талях. Но если ни одна ко
миссия по-прежнему ничего 
не выяснила досконально, это 
уж дело Прокурора и Прези
дента страны . Именно они 
должны объяснить россиянам 
причину и природу произо
шедшей трагедии в Москве.

В первом чтении депута
ты проголосовали за проект 
федерального закона «Об о г
раничении оборота этилиро
ванного бензина в Р оссийс
кой Федерации». Он предус
м а три вае т прекра щ ени е  с 
п е р в о го  января 2003  года 
выпуск это го  продукта. По 
мнению Владимира Асеева, 
ограничения, предусм отрен
ные в законопроекте, будут 
способствовать оздоровле
нию российского общества, в 
особенности детей.

Информдисплей
ХМАО ПРИЗНАН 

ЛУЧШИМ СУБЪЕКТОМ РФ
В Москве подведены итоги Всероссийского  конкур

са ф инансового оздоровления экономики России «Зо
лотой рубль».

В ходе конкурса были выявлены победители по но
минациям: «Лучший субъект Р оссийской Ф едерации 
2001 года»; «Лучший город Российской Ф едерации 2001 
года» и «Лучший проект ф инансового оздоровления 
предприятия в 2001 году». По единодуш ному мнению 
конкурсной комиссии, лучшим субъектом России по эко 
номическим показателям ф инансового оздоровления в 
2001 году в Уральском федеральном округе признан 
Ханты-М ансийский автономный округ.

По словам министра труда и социальных отношений 
Александра Починка, Ханты -М ансийский автономный 
округ является явным лидером по многим эконом ичес
ким показателям, количеству перечисленных в федераль
ный бюджет налогов и привлечению иностранных инве
стиций.

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ 
ИНФОРМАЦИОННОЙ ПОЛИТИКИ

Губернатор, председатель правительства Ханты-Ман
сийского  автономного округа Александр Ф илипенко ут
вердил основные направления государственной инф ор
мационной политики автономного округа на 2003-2005 
годы.

Как сообщ ает пресс-служба губернатора ХМАО, глав
ным принципом в своем взаимодействии со средства
ми массовой информации органы исполнительной вла
сти автономного округа определяю т открытость, д о с 
тупность и обеспечение прав граждан и социальных ин
ститутов на свободное получение и распространение 
информации о своей деятельности, активное вовлече
ние граждан в процесс обсуждения социально значи
мых программ и решений.

В принципе, правительство ХМАО поставило самому 
себе конкретные задачи по соверш енствованию  си сте 
мы ш ирокого информирования населения, обеспечению 
доступа к государственным информационным ресурсам, 
развитию технических возможностей окружных и муни
ципальных средств массовой инф ормации, повышению 
проф ессионального мастерства журналистов и служб 
технического обеспечения СМИ.

В качестве важной задачи для себя органы государ
ственной власти автономного округа видят необходимость 
оптимизации деятельности творческих союзов, ассоциа
ций сотрудников СМИ, которые могли бы самостоятель
но решать многие вопросы по социальной защ ищ еннос
ти, отстаиванию прав и интересов журналистов, органи
зации выставок, фестивалей, профессиональной учебы.

Основные направления государственной инф орма
ционной политики были сформулированы участниками 
Окружного форума «Информационный мир Югры» ещ е 
в прошлом году.

ИА «Ю гра-И нф орм » .

МЕГИОНЦАМ - НОВЫЕ КНИГИ
Настоящим подарком мегионским читателям стало 

поступление новой литературы в М егионскую  центра
лизованную библиотечную систему. С начала года спе 
циалистами было приобретено 3188 книг на общ ую 
сумму 268 тысяч 276 рублей. Всего в 2002 году плани
руется приобрести более 5 тысяч экземпляров, то есть 
столько же, сколько было приобретено в минувшем году.

Подавляющее больш инство поступивш их книг - это 
отраслевая литература по различным вопросам эконо
мики, юриспруденции, маркетинга, менеджмента, полито
логии.

РАСТУТ ЦЕНЫ НА ЛЕКАРСТВА
В текущем году значительно выросли цены на меди

цинские препараты и лекарственные средства. Причи
ной этого стало введение налога на добавленную сто 
имость на подобные товары. Для того, чтобы стабилизи
ровать цены, постановлением губернатора Ханты-Мансий
ского автономного округа на двадцать процентов был 
снижен размер максимальной торговой надбавки. Не
смотря на принятые меры, цены на медпрепараты по срав
нению с уровнем прош лого года увеличились на 15 - 20 
процентов. Как отметила директор ГУП ЦРА №  86 Н.Пе
черская: «Стоимость большинства отечественных препа
ратов изменилась незначительно, подорожание коснулось, 
в основном, лекарств импортного производства».
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ГОРОДСКАЯ 
ДУМА РЕШИЛА

от 31 октября 2002 г. № 238 
О В Ы П О Л Н Е Н И И  
М Е Р О П Р И Я ТИ Й  

ПО Б Л А ГО У С ТР О Й С ТВ У  
Т Е Р Р И ТО Р И И  

М У Н И Ц И П А Л Ь Н О ГО  
О Б Р А З О В А Н И Я  
ГО РО Д  М ЕГИ О Н  

П ринять инф орм ацию  к 
сведению .

от 31 октября 2002 г. N° 239 
О Б  О ТЧ ЕТАХ Д Е П УТА ТО В  

ГО РО Д С КО Й  Д У М Ы  
М У Н И Ц И П А Л Ь Н О ГО  

О Б Р А З О В А Н И Я  ГО РО Д  
М ЕГИ О Н  ПЕРЕД  

И З Б И Р А Т Е Л Я М И  
П О О КРУГАМ  

П ринять инф орм ацию  к 
сведению .

от 31 октября 2002 г. № 240 
О В Ы П О Л Н Е Н И И  

Р Е Ш Е Н И Я  ГО РО Д СКО Й  
Д У М Ы  о т  3 0 .0 5 .2 0 0 2  

го д а  №  2 0 9  «ОБ  
У М Е Н Ь Ш Е Н И И  ЗА ТР А Т  

И О П Т И М И З А Ц И И  
Р А С Х О Д О В  НА  

С О Д Е Р Ж А Н И Е  О Д Н О ГО  
К ВАД Р А ТН О ГО  М ЕТРА  

Ж И Л Ь Я  И С ТО И М О С ТИ  
К О М М У Н А Л Ь Н Ы Х  УСЛУГ»

1. Отметить неудовлетво
рительную  подготовку к за 
с е д а н и ю  го р о д с к о й  Д ум ы 
вопроса о выполнении Ре
ш ения гор о д ско й  Думы от 
3 0 .0 5 .2 0 0 2  №  2 0 9  «Об 
ум еньш ении затрат и опти 
мизации расходов на сод ер 
ж ание  о д ного  квад ратного  
м етра ж илья и сто и м о сти  
коммунальных услуг» ад м и
нистрацией муниципального 
образования.

2. Р а ссм о тр е ть  в о п р о с  
«Об ум е ньш ени и  за тр а т и 
о п ти м и з а ц и и  р а сход ов  на 
содерж ание одного квадрат
ного  м етра жилья и сто им о
сти  коммунальных услуг» в 
ноябре текущ его  года.

3. Главе м естного  сам о
уп р а в л е н и я  уста навл и вать  
тариф ы  на ком м унал ьны е 
у с л у ги  в с о о т в е т с т в и и  с 
д е й с т в у ю щ и м  з а к о н о д а 
тельством, по согласованию  
с городской  Думой.

от 31 октября 2002 г. №  244
О Д Е Б И ТО Р С К О Й  И 

К Р Е Д И ТО РС КО Й  
З А Д О Л Ж Е Н Н О С Т И  

Б Ю Д Ж Е Т Н О Й  С Ф Е Р Ы  ПО  
С О С ТО Я Н И Ю  НА  

1 .0 9 .2 0 0 2  г.
1. Принять информацию о 

д е б и то р с ко й  и кр е д и то р с
кой задолженности бю дж ет
ной сф еры по состоянию  на 
01 .09 .2002г. к сведению .

2. В опрос о дебиторской  
и кред и торско й  зад ол ж ен
ности бю дж етной сф еры за
9 месяцев 2002 г. рассм от

реть в ноябре текущего года.
3. С писать дебиторскую  

задолженность в связи с и с 
т е ч е н и е м  с р о к а  и с к о в о й  
д а в н о с ти  по кр е стьян ско - 
ф е р м е р с к и м  х о з я й с тв а м , 
«Черкасово», «Ванюша», «По
лесье», «Туман», «Ива», «На
дежда», «Вероника», «Славу- 
тич», «Обское», «Ветла», уни
т а р н о м у  м ун и ц и п а л ь н о м у  
с е л ь с к о х о з я й с т в е н н о м у  
предприятию , закрытому ак
ц и о н е р н о м у  о б щ е с т в у  
« Г л а в н е ф т ь - Т ю м е н ь »  
(«Славнефть-Тюмень»); Ме- 
ги онском у п р о и зво д ств е н 
н о -то р го в о м у  кооперативу 
«Автонефть»; закрытому ак
ционерном у общ еству «Ос- 
Н а ф т а -В »  - в с у м м е  
12807982 руб. 06 копеек.

4. Списанную  д е б и то р с
кую задолженность, указан
ную в п. 3 настоящ его р е 
шения, отражать за бухгал
терским балансом в течение
5 лет с момента списания 
для наблю дения за возмож
ностью  ее взыскания в слу
чае изменения имущ ествен
ного  положения должника.

QT 31 октября 2Q02 г. № 241 
О Р Е А Л И ЗА Ц И И  

П Р О ГР А М М Ы  
«П Р О ТИ ВО Д ЕЙ С ТВИ Е  
З Л О У П О Т Р Е Б Л Е Н И Ю  
Н АР К О ТИ К А М И  И ИХ  

Н Е З А К О Н Н О М У  
О БО РО ТУ  

В 2 0 0 1 -2 0 0 3  г .г .»  
П р и н я ть  и н ф о р м а ц и ю  к 

св е д е н и ю .

от 31 октября 2002 г. №  247 
О ВНЕСЕНИИ  

Д О П О Л Н Е Н И Й  В 
Р Е Ш Е Н И Е  ГО РО Д СКО Й  

Д У М Ы  О Т 2 8 .0 6 .2 0 0 2  №  
2 2 2  «ОБ УТВЕ Р Ж Д Е Н И И  
Н О Р М А ТИ В О В  ЗА ТРАТ  

НА С О Д Е РЖ АН И Е  
О БЪ ЕКТО В Ж И Л Ь Я  И 

С О Ц К У Л Ь ТБ Ы Т А , 
Н А Х О Д Я Щ И Х С Я  НА  

БАЛ АН С Е ОАО  
«С Л А В Н Е Ф ТЬ - 

М ЕГИ О Н Н ЕФ ТЕГАЗ»
И ОАО «С У-920»»

1. Нормативы затрат на 
содерж ание го сти н и ц  «Ад- 
рия», «Мегион» и базы отды 
ха «Таежное озеро», находя
щ и х с я  на б а л а н с е  ОАО 
«Славнефть -М егионнеф те- 
газ», считать действую щ ими 
с 01.01.2002г. при условии 
раздельного ведения учета 
доходов и расходов, относя
щихся к указанным видам д е
ятельности (приложения 1, 2).

2. Строку 5 приложения
1 к р е ш е н и ю  г о р о д с к о й  
Думы от 28.06.2002 №  222 
считать недействительной.

А . Ч Е П АЙ КИ Н , гл а 
ва м е с т н о го  с а м о 
у п р а в л е н и я .

Уважаемая Галина Ф ран
цевна!

П р о ч и та в  В аш у с та тью  
«Рублем не оценишь - ничего 
не изменишь», больш инство 
медицинских работников го 
родской больницы испытало 
чувство незаслуженной обиды 
и о с к о р б л е н и я . О сн о в н а я  
мысль, прозвучавшая в статье, 
в следующем: все очень плохо 
в муниципальном здравоохра
нении г.Мегиона, а именно: ру- 
к о в о д с т в о  
бездарно уп 
равляет кол 
лективом, мед- 
р а б о т н и к и  
больницы гру
бые, некомпе
тентные, одна
ко свой труд 
о ц е н и  в а ю т  
высоко и по
лучают боль
шие деньги. Статья носит явно 
тенденциозный характер. Ни
чем не обоснованные выводы 
типа: «... халатное отношение 
к пришедшему за помощью», 
«...общая репутация горздрава 
невысокая», «...а к кому там 
идти?» и тому подобное, при
водят к мысли, что Вы пытае
тесь столкнуть муниципальную 
больницу с ведомственным уч
реждением. Вы передергива
ете факты и, намеренно сгущая 
краски, зачастую противоречи
те себе.

Давайте попробуем разоб
раться в сложившемся положе
нии в здравоохранении. Обра
тимся к истории. В мегионском 
здравоохранении закрепилась 
тяга к революционным преоб
разованиям: то выборы главных 
врачей устроят, то смещать их 
начнут с частотой невероятной, 
то горздрав на комитет менять 
примутся, то .придет мысль ос
новную больницу разукрупнять. 
И все это с благими намере
ниями, не заботясь о том, что 
коллективу медработников при
ходится постоянно перестраи
ваться: привыкать к новому ру
ководству, к новым условиям ра
боты. Такой калейдоскоп дает 
возможность некоторым работ
никам здравоохранения непло
хо приспособиться: пока мутная 
вода, то и спросить качество 
работы некому. Однако основ
ной коллектив продолжает ока
зывать медицинскую помощь 
жителям г. Мегиона на доста
точно высоком профессиональ
ном уровне. Судите сами. В го
родской больнице в настоящее 
время работают два «Заслужен
ных врача России», три «Отлич
ника здравоохранения РФ», два 
кандидата медицинских наук, 74 
врача высшей и первой кате
горий, 257 средних медработ
ников первой и высшей кате
горий. Окружная комиссия по 
аккредитации и лицензирова
нию, присвоив городской боль
нице вторую категорию, тем са
мым подтвердила ее высокий 
профессиональный уровень.

Однако средняя заработная 
плата врача, работаю щ его в 
городской больнице, находит
ся на последнем месте в Хан

ты-Мансийском округе. Зара
боток врача, который Вы так 
подчеркиваете (14237 рублей)
- это не оплата его труда на 
одну ставку. Вы, Галина Ф ран
цевна, почему-то не пишете, что 
и з-за  бол ьш ого  недостатка 
врачей в городской больнице 
им п р и хо д и тся  р а б о та ть  с 
большой перегрузкой, зачастую 
не две и более ставки, прово
дить большую часть жизни в 
больнице, постоянно рискуя

здоровьем своим и членов сво
ей семьи из-за контактов с тя
желыми инфекциями, в том чис
ле и со СПИДом. Они посто
янно пребывают в напряжении, 
выхаживая, оперируя тяжелых 
больных, принимая сложные 
роды и в каждом случае беря 
на себя ответственность за 
жизнь и здоровье людей. Та
кая невероятная нагрузка, кото
рую несет медицинский персо
нал, иногда провоцирует не
адекватное поведение, что яв
ляется причиной возникнове
ния жалоб со стороны пациен
тов не действия работников го
родской больницы. Поэтому 
руководством проводятся ме
роприятия, направленные на 
предупреждение конфликтов 
(встречи с ветеранами Вели
кой Отечественной войны, ин
валид ам и, п е н с и о н е р а м и ). 
М ед работни ки  участвую т в 
проведении месячников (День 
пожилого человека, День инва
лида), организуют иммуниза
цию населения. В рамках ра
боты с кадрами проводятсясе- 
м инары  и конф еренции  по 
культуре обслуживания, этике и 
деонтологии. Уделяется боль
шое внимание внешнему виду 
медработников и оформлению 
рабочих мест. При возникнове
нии конф ликтны х си туац ий  
проводятся служебные рассле
дования, ни одна жалоба или 
конфликт не оставляются без 
внимания (выносится дисцип
линарное взыскание). Галина 
Францевна, приходите к нам на 
заседание комиссии по преми
рованию, и Вы поймете, что 
дифференцированная оплата 
труда существует.

Еще Вы пишите, что не сто
ит обращаться к главному вра
чу больницы с жалобами на 
нерадивых сотрудников. А мы, 
Галина Ф ранцевна, считаем 
иначе. Работа с ж алобам и 
граждан имеет огромное зна
чение развития взаимоотноше
ний с пациентами и дает тол
чок к улучшению деятельности 
коллектива. Поэтому и главный 
врач, и его заместители, и за
ведующие отделениями откры
ты для общения. И пациентам 
надо разбираться с ситуацией

на месте, а не через газету или 
иные инстанции.

Еще хотелось бы отметить, 
что врачи и медсестры такие 
же люди, как и все: имеют про
блемы, заботы, так же не защи
щены от любых потрясений, как 
и наши пациенты. Они тоже по
ро й  с тр а д а ю т  от х а м ств а , 
предъявления неправомерных 
требований, а иногда и физи
ческого воздействия. Это ос
тавляет в душе тяжелый, неиз

гладимый след.
Теперь о фи

нансах и эконо
мике здравоох
ранения. Из Ва
шей статьи, Га
лина Ф ранцев
на, следует, что 
здравоохране
ние г. Мегиона 
очень хо р о ш о  
ф инансируется 

и имеет «... самый высокий по
казатель в округе». Однако фи
нансирование на одного жите
ля в год (по данным Департа
мента здравоохранения ХМАО 
в 2001г.) - на одном из низких 
уровней. Для сравнения: М е
гион - 4714 руб., округ - 6701 
руб. Вы указываете, что стало 
больше поступлений из Ф он
да ОМС. Мы не просто полу
чаем эти деньги, а зарабатыва
ем их всем коллективом и рас
ходуем на те цели, на которые л 
нет средств из местного бюд- Щ 
жета. Если бы не поступления 
средств из ОМС, то нам не вы
полнить обьем гарантирован
ной медицинской помощи. Уже 
второй год в больницу пациен
ты не приходят со своими ле
карствами, шприцами и пере
вязочными средствами. Даже 
для амбулаторного лечения в 
дневном стационаре и перевя
зочных кабинетах выделяются 
бесплатные медикаменты. В 
отделениях стационара давно 
приобретено достаточное ко
личество мягкого инвентаря, и 
нет нужды приносить с собой 
спальные принадлежности.

Вы, Галина Ф ранцевна, в 
своей статье опираетесь на 
факты, имевшие место два года 
назад. Сегодня мы приглаша
ем Вас к сотруд ничеству  в ^  
деле повышения а в т о р и т е т а ™  
муниципального здравоохра
нения. Ведь если писать толь
ко о плохом, замалчивать все 
хорошее, можно обречь на ги 
бель любое доброе дело.

Возьмите пример с нашей 
городской адм инистрации в 
лице мэра города Чепайкина 
А.П., заместителя главы Кожеч- 
кина С.П. и Велиевой Л.П., ко
торые, несмотря на огромные 
трудности, постоянно уделяют 
больш ое вним ание м уници
пальному здравоохранению.

Уважаемая Галина Ф ран
цевна, мы еще раз приглаша
ем Вас к сотрудничеству, что
бы объективно донести про
блемы городской больницы до 
жителей города, депутатов и 
совместно решать их.

К ол л ектив  М Л П У  «Го
р о д с к а я  б о л ь н и ц а » .  
Всего 44 подписи.

ОТКРЫТОЕ
ПИСЬМО

коллектива медицинских работников 
МЛПУ «Городская больница» г. Мегиона

округ
П О М О Щ Ь  Н ЕРАБО ТАЮ Щ И М  

ПЕНСИОНЕРАМ КО Д НЮ  ОБРАЗОВАНИЯ 
АВТО НОМ НОГО ОКРУГА

По одной тысяче рублей будет выплачено нера
ботающим пенсионерам ко дню  образования ХМАО
10 декабря 2002 года из собственных доходов госу
дарственного Ф онда поколений.

М атериальную  помощ ь получат неработаю щ ие 
пенсионеры , прож иваю щ ие на территории округа, 
проработавш ие здесь 25 и более календарных лет, 
д о сти гш и е  возраста 55 лет. Вопросам и органи 
зации выплат занимаю тся органы  социальной за 
щ иты населения городов и районов автоном ного 
округа. В 2000 году на этот проект госуд арствен
ный Ф онд  поколений ХМАО израсходовал 15 мил- 
лионов 483 тысячи рублей, в 2001 -  23 миллиона

рублей. В 2002 году, по предварительным подсче
там, будет затрачена сумма порядка 26 миллионов 
рублей.

А НА ХЛЕБ ЦЕНА ПОВЫ СИЛАСЬ
По данным комитета государственной статис

тики Ханты -М ансийского автоном ного округа, ин
декс цен на товары и платные услуги по округу за 
октябрь текущ его года составил 100,51 процента.

Розничные цены на продукты питания увеличи
лись в среднем по округу: на 17 процентов - рыба 
мороженая (средняя цена по округу составила -  
46 руб .24 коп, самая дорогая в Покачах и Нижне
вартовском районе -  70 рублей за 1 кг).

На 4 - 9 процентов подорожали мясопродукты 
(мясо говядины, консервы мясные), от 3 до  5 про
центов выросли в цене карамель и другие  конфе- 
ты, на 3 процента - хлеб ржаной, рж ано-пш енич

ный и хлебобулочные изделия из муки пш енич
ной 1 и 2 сортов. Средняя цена за 1 кг хлеба ржа
ного и рж ано-пш еничного - 14 рублей 75 коп. С а
мый дорогой хлеб ржано-пшеничный в Ханты-М ан- 
сийском  районе - 17 руб.42 коп., Урае - 17 руб .68 
коп., Радужном - 17 руб .85 коп.

Наблюдалось как значительное повыш ение цен 
на овощи: огурцы свежие - на 45 процентов , пом и
доры свежие - на 15 процентов, так и снижение: на 
картофель, морковь - на 28 процентов, капусту, лук - 
на 20 процентов, свеклу столовую - на 9 процентов.

В результате насыщ ения рынка и расш ирения 
ассортим ента одноим енной продукции снизились 
цены на м аргарин и печенье - на 8 процентов, на 
13-15 процентов снизились цены на крупы: рис и 
пш ено. Подорожал на 2 процента бензин марок: 
А- 76, А-92, А-95.
____________________________ ИА « Ю гр а -И н ф о р м » .
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Завтра - Всеобщий день детей
НАМ ЕСТЬ ЧЕМ

ГО РД И ТЬСЯ
Забота о здоровье подра

стающего поколения - это воп
рос, которому сегодня уделя
ется очень много внимания как 
на государственном, так и на 
местном уровнях. У медиков 
«за спиной» - мощная право
вая база: множество норма
тивных документов, обеспечи
вающих защиту прав матери и 
ребенка, и любое их наруше
ние влечет за собой серьез
ные санкции.

Мы по праву гордимся тем, 
что в нашем городе нет нару
шений Законодательства РФ
об охране здоровья детей в уч
реждениях здравоохранения: 
выполняются объемы и виды 
медицинской помощи, предус
мотренные программами обя
з а те л ь н о го  м е д и ц и н с к о го  
страхования, предоставляют
ся льготы по лекарственному 
обеспечению детей до 3-х лет, 
детей-инвапидов и детей из 
многодетных семей. Можно 
без преувеличения сказать, 
что отделения реанимации, 
патологии беременности, ро
дильное и детское полностью 
обеспечены медикаментами 
для стационарных больных.

Налажен процесс обеспе
чения детей с рождения до 
двух лет стерилизованными 
адаптированными молочными 
смесями, молоком, кисломо
лочными продуктами и творо
гом. С коро начнем выпуск 
обезж иренного творога для 
детей с избыточным весом.

При отсутствии возможно
сти оказать специализирован
ную помощь в ЛПУ города Ме- 
гиона нуждающиеся получают 
направления в окружные уч
реждения, в Тюменскую и Ека
теринб ургскую  клиники, не 
закрыты для наших детей и 
клиники Москвы. Кроме того, 
в этом году пятеро детей были 
направлены на лечение за ру-/ 
беж в Голландию и Германию. 
Все расходы в подобной си 
туации берет на себя Ф онд 
обязательного медицинского 
страхования.

Департамент здравоохра
нения ХМАО обеспечил нас 
бесплатными путевками в са
натории «мать и дитя», причем 
ежегодно число отдохнувших 
увеличивается. В этом году ме- 
гионцам выделялись путевки в 
санатории, расположенные на 
территории, округа, в средней 
полосе России, Кавказских 
Минеральных Водах и на Чер
номорском побережье. Только 
за лето было распределено 140 
путевок. Получить их совсем не 
слож но - необходим о взять 
справку у врача о том, что ре
бенок состоит на диспансер
ном учете, и встать на очередь. 
Практически все обратившие
ся в этом году путевками были 
обеспечены.

вопрос о необходимости вве
дения второй ставки подрос
ткового акуш ера-гинеколога.

Сравнительно недавно по
явился у медиков новый те р 
мин - «социальная пед и ат
рия», который предусм атри
вает изучение социально-ги 
гиенических аспектов в с о 
стоянии здоровья детей: ве
дение дородового патронажа, 
бытового патронажа, госпита
лизации детей в случае ост
рых заболеваний. Специали
сты отдела опеки и попечи
тельства, с которыми мы дер
жим связь, оказывают необ
ходимую помощь в работе с 
женщинами, в намерения ко
торых входит отказаться от

до

>

ВЫРАСТИТЬ ЗДОРОВОЕ ПОКОЛЕНИЕ
НАША ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА

В С Е НАЧИНАЕТСЯ 
С РО Ж Д ЕН И Я

На пути от детства к миру 
взрослых лежит переходный 
этап - ю ность. И именно в 
этот период необходима под
готовка девушки к рождению 
будущ его ребенка. Активизи
рована работа кабинета пла
нирования семьи, проводит
ся комплексная психоф изио
логическая подготовка бере
менных к родам и коррекция 
психоэмоциональных состоя
ний.В планах - формирование 
групп беременных и проведе
ние водных занятий на базе 
спортивно-оздоровительного 
комплекса «Жемчужина».

Одной из самых важных 
проблем является преры ва
ние беременности несовер
шеннолетних.Для ее решения 
проводится целый комплекс 
мероприятий.

Только за 10 месяцев 2002 
год а  н е с о в е р ш е н н о л е тн и е  
мамы родили 14 малышей, на 
учете стоит 360 подростков с 
экстрагенитальной патологи
ей. П оэтом у сегодня стоит

новорож денного . Результат 
такой работы налицо - отказ
ных м алы ш ей у нас стало 
меньше.

НАША «ГО ЛО ВН АЯ 
БО Л Ь »

Сегодняшнее состояние по
мещений, где расположены дет
ские отделение и стационар, не 
подлежит даже описанию: духо
та, скученность, очереди на ули
це и лестницах. Это доставляет 
неудобства и врачам, и роди
телям, и юным пациентам. По
этому с таким нетерпением мы 
ждет ввода в эксплуатацию  
детского комплекса, первая 
очередь которого должна быть 
сдана в декабре. К сожалению, 
это только одна треть корпу
са, где мы сможем разместить 
лишь стационар.

Под введение в эксплуата
цию детского комплекса через 
Департамент здравоохранения 
ХМАО окружной Фонд обяза
тельного медицинского страхо
вания выделил целевую субси
дию в размере 60 миллионов 
рублей на приобретение обо
рудования и мебели.

ВС Е РЕШ АЮ Т 
КАДРЫ

В Мегионе проведена значи
тельная работа по повышению 
профессионального уровня аку
шерских и педиатрических кад
ров. Как результат: в 2002 году 
снизились показатели перина
тальной и младенческой смерт
ности, нет материнской смертно
сти.

Однако, проблема кадрового 
деф ицита в педиатрической 
службе стоит очень остро. Необ
ходимы еще один офтальмолог, 
хирург, два отоларинголога.

Нет ни одного из одиннадца
ти положенных по штатному рас
писанию врачей - педиатров в 
детских дошкольных учреждени
ях и школах. Работают только со
вместители, которые проводят 
прививочную работу, а индивиду
альное оздоровление детей, ле
чение хронических заболеваний 
проводить некому. Хотелось бы, 
чтобы составлялись индивидуаль
ные программы оздоровления 
детей, особенно состоящих на 
диспансерном учете.

Привлечь специалистов на

работу в Мегион достаточно 
сложно, так как уровень зара
ботной платы медицинских ра
ботников - на одном из после
дних мест в округе.Радует то, что 
в средней школе №3 появился 
валеолог - специалист по здо
ровому образу жизни. Оптималь
ным вариантом было бы введе
ние подобных ставок и в других 
учебных заведениях города.

Остается надеяться, что свои 
кадровые проблемы мы решим, 
когда в город начнут возвра
щаться мегионцы-студенты Тю
менской медакадемии.

Уже не секрет, что нынеш
нее состояние здоровья наших 
мальчишек и девчонок оставля
ет желать много лучшего. И мы 
готовы серьезно заниматься 
этой не только медицинской, но 
и социальной проблемой.

Т. КАПУТСКАЯ, з а м е с 
ти т е л ь  гл а в н о го  врача  
п о  д е т с т в у  и  р о д о в с п о 
м о ж е н и ю  М Л П У  « Г о 
р о д с к а я  б о л ь н и ц а » ,  
ка н д и д а т  м е д и ц и н с к и х  
на ук .

де позаботится, и «за жизнь» 
побеседует, и выслушает.

Приют хотя и новосел, однако 
помещению срочно требуется ре
монт. Хотя бы косметический.

«Если бы нам электрики из 
«Гэрэлектросети» (спасибо В.Н. 
Бобровскому) не помогли, - 
рассказывает С.Г. Бобкова, - то 
в комнатах детей д о  сих пор  
свет бы не горел. Работники 
СУ-45 (Ю.Е. Ш пак) вставили 
бесплатно стекла. Руководи
тели «Техносервиса» пообе
щали провести антенны к те
левизорам. Ребята из «Стар
та» помогали привести в по
рядок кабинеты, а бывшие во
ины - ребята из «Поворота» 
помогли нам переехать в но
вое помещ ение, перевезли  
всю мебель. Мы с ними очень 
давно дружим, приглашаем в 
гости, на праздники. А они за
нимаются с нашими детьми в 
своем клубе».

Жаль только, со спонсорами 
у приюта плоховато. Директор 
написала десятки писем в круп
нейшие организации города, ча
стным предпринимателям. Ото
всюду пришли отказы - денег 
нет. Может быть, в связи со Все
общим днем детей ребятам из 
социально-реабилитационного 
центра кто-нибудь сделает свой 
подарок? Его примут с благодар
ностью.

Р. Е Ф РЕМ ЕН КО .

щающегося, в первую очередь, 
с родителями, семьей ребен
ка, падает огромная нагрузка. 
Дети в основном приходят пе 
д а го ги ч е с к и  з а п у щ е н н ы е : 
многие, живя дома, неделями 
не посещ ают школу, да и  пси 
хика большинства исковерка
на бесконечны м и пьянками  
родителей.

В этом году уменьшилось 
число случаев жестокого об 
р ащ ени я  с д етьм и. Если в 
2001 году состоялось три суда 
над родителями из-за нанесе
ния детям  тяжких телесных  
повреждений, то в этом  году  
был один подобный случай. И 
причина не только в том, что, 
возможно, родители поняли: им 

придется отвечать 
за свои действия, -  

но и в том, что мно
гие  ребята о нас  
узнали и поверили
- им здесь помогут. 
Поэтому часто при
ходят к нам сами, 
услышав о сущ е
ствовании центра 
от друзей и знако
мых».

Сейчас в при
юте живут дети от 2 
до 17 лет, и у каж
дого из них - свой 
личный куратор из 
числа воспитателей. 
Он и уроки с ними 
выучит, и об одеж-

НАДЕЖНЫЙ ПРИЧАЛ
ребенок может находиться в 
приюте по году и более.

«Только не нужно путать 
нас с детским  домом,  - гово
рит Светлана Георгиевна, - у  
нас соверш енно иной статус. 
Основная цель - проф илакти
ка безнадзорности и  беспри
зорности детей, а также соци
альная реабилитация н е со 
вершеннолетних, оказавшихся 
в трудной жизненной ситуа
ции. На социального педаго
га, работающего с попавшими  
в центр детьми, и  специалис
та по социальной работе, об-

У со ц и а л ь н о -  
р еаб и л и тац и 
онного  центра  

д л я  д е те й  и 
п о др остков  - 

новоселье: и з  
С У-920  пр и ю т  

переехал  
в зд ан и е  
бы вш его  

д е тск о го  сада  
«Светлячок».

В апреле будущего года ис
полнится пять лет, как сущ е
ствует это очень нужное горо
ду учреждение. Ведь за год, как 
рассказала его директор Свет
лана Георгиевна Бобкова, че
рез руки воспитателей прохо
дят до ста детей, для которых 
центр становится порой той 
единственной «тихой гаванью», 
где они могут чувствовать себя 
в безопасности. В ежемесячных 
отчетах воспитатели указыва
ют практически одни и те же 
причины, по которым сюда оп
ределяют ребят: отсутствие жи
лья у семьи; тяжелое матери
альное положение; безнадзор
ность ребенка, мама которого

ведет асоциальный 
образ жизни; зло
употребление роди
телей  спи ртны м ; 
конфликты с отчи
мом; мать - под 
следствием, место
нахождение отца - 
н еи звестно . Есть 
дети, которые попа
дают в приют не
сколько раз в год, 
многие живут подо
лгу, пока родители 
не устроятся на ра
боту, не снимут нор
мальное жилье. Тем 
более сейчас, по 
новому положению,
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творчество юных

ИХ РИСУНКИ
в о ш л и
В РОССИЙСКИЙ 
КАТАЛОГ

На п р о ш л о й  н е д е л е  в М о с к в е  с о 
с т о я л с я  з а к л ю ч и т е л ь н ы й  э т а п  В с е 
р о с с и й с к о г о  ф е с т и в а л я  д е т с к о г о  
р и с у н к а  «Т епл ы й  д о м » , п о с в я щ е н 
н о го  1 0 -л е т и ю  ОАО «Газпром ».

Его организаторам и 
стали  М еж дународная 
детская художественная 
галерея, ОАО «Газпром» 
и В сероссийская а с со 
циация международных 
кул ьтурн ы х и гу м а н и 
тарных связей. В ф ести
вале приняли участие и 
м е ги о н ц ы  - учащ иеся  
худож ественного отде
ления Д Ш И  им. А. Кузь
мина.

В сего  же на ф ести
валь «Теплый дом» было 
прислано более полуто
ра тысяч детских рисун
ков со  всех концов Рос
сии. Из них жюри, после 
д ол гих  раздум ий, о то 
брало 90 лучших работ - 
эти  р и с у н к и  в ош л и  в 
красочный каталог, и з 
данный организаторами 
к о н к у р с а  к з а к л ю ч и 
тельному этапу.

Так вот, в 
число этих 90 
работ вошли и 
рисунки меги- 
онских школь
ников: Светы 
Абзалиловой - «Газ - бо
гатство земли» и Эльчи
на Бейбалаева - «Земля 
Югорская». Оба они чет
вертый год занимаются в 
Детской школе искусств 
у педагога Любови Буто- 
линой. В таком серьезном 
конкурсе приняли участие 
впервые, и сразу - такой 
хорош ий  итог. Ребята 
были награждены почет
ными дипломами за уча
стие во Всероссийском 
фестивале детского худо
жественного творчества и 
памятными подарками. А 
преподаватели - дипло
мами за активную работу 
по подготовке юных ху-

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

дож ников к участию  в 
фестивалях, конкурсах и 
выставках, проведенных 
М еж дународной  д е тс 
кой художественной га
л е р е е й . К ром е т о го , 
Светлана Абзалилова, 
как одна из победите
лей, была приглашена в 
М оскву, где вм есте с 
д руги м и  ф иналистам и 
приняла участие в изго- 
т о в л е н и и  о г р о м н о г о  
красочного панно, став
ш его эмблемой ф ести
валя.

Р. Е Ф РЕМ ЕН КО .
На с н и м к е : д и п л о 

м а н ты  к о н к у р с а .

сенщины в рус
ских селеньях

С спокойною важно
стью лиц,

С красивою силой в 
движеньях,

С походкой, со взгля
дом цариц.

Эти некрасовские стро
ки пришли мне на память, 
когда впервые, в августе 
1960-го, я увидела в Меги- 
оне Л ю б о в ь  И в а н о в н у  
НИКИТИНУ, тогда 27-лет
нюю молодую красавицу. 
Жена, мать, хозяйка...

Прозаично, правда? А 
мне казалось, она вся - 
поэзия. Да еще и рабо
тала! И как, и сколько ра
ботала! Статная, высокая, 
ловкая! Великая труженица! 
И в праздники Люба кра
сиво умела отдыхать! А уж 
плясала! А пела! Загляде
нье!

Годы идут и не щадят 
никого. Восьмь детей вы
росли и возмужали неза
метно. Выросли внуки, по
явились правнуки... Жизнь 
продолж ается, Любовь 
Ивановна! Живите долго
долго! Будьте здоровы!

Возраст - это, ей - Богу, 
формальность,

Если молод душой че
ловек!

К. С В И Р И Д О В А  
и зе м л я к и .

С Днем рождения 
поздравляю 
ДАСКАЛЕСКУ 

Нину Ивановну!

Запах дивных роз 
Ветерок принес,
И принес он мне 
Песню о тебе:

Нина Даскалеску,
Сколько в тебе блеску,
Шарма да тепла!
Сибирская красавица,
Как ты хороша!

Будь всегда прекрасна,
Вечно молода!
Ты, моя певунья,
Чудо - хороша!

С л ю б овью  Г.П. САМ ОЛЬЯНОВА.

01 СООБЩАЕТ

НЕДАЛЕКО ДО БЕДЫ
Д о р о г и е  

г о р о ж а н е !
С о б л ю д а й те  
п р а в и л а  по - 
жарной безопас
ности! Ш алость с огнем 
опасна! Спички - не и груш 
ки! Не шутите с огнем ! Увы, 
эти просты е прописны е и с 
тины никак не усваиваю тся 
ж и телям и  н аш его  город а . 
Пожары продолж аю т пр о и с
ходить с поразительной ста
бильностью . Тот, кто хотя бы 
раз видел пожар, знает, ка
кое это страш ное бедствие, 
ведь он не только губит ма
териальные ценности, но по
рой уносит и сам ое дорогое  
- ч е л о в е ч е с к и е  ж и зн и . И 
е сл и  п о ж а р  с л у ч и л с я , то  
о ч е н ь  м н о го е  з а в и с и т  от 
своеврем енного  сообщ ения 
граждан, набравш их завет
ный ном ер «01». Но не толь
ко от этого ...

16 октября 2002 года на 
территории  П ассаж ирского 
АТП произош ел пожар в СТО 
«Томь», площ адь огня - б о 
лее 100 кв. метров.

В 00 .22  поступило с о о б 
щ ение, в 00.27  к месту про
исш ествия прибыли первые 
отделения пожарной части. 
Личный состав части нем ед
ленно приступил к вы полне
нию основной боевой зада
чи - эвакуации м атериаль
ных ц енностей  (а в то м о б и 
лей, находящихся в ремонте 
в пом ещ ен ии  СТО). В р е 
зультате проведенной оп е 
рации спасено 7  единиц тех
ники. Но за это время уве
личилась площ адь пожара.

По сводкам оперативных
жарного водоснабжения на
чали приводиться в исправ
ное состояние. В ходе про
верки Инспекцией ГПН при-

Совет ветеранов ВОВ 
поздравляет с юбилеем 

ГОЛОВИНУ 
Галину Петровну!

Желаем сибирского здоровья, 
Счастья в жизни и светлых, 

радостных дней!

Все силы  направляю тся на 
его туш ение. Вывозимый за
пас воды на пожарных ц и с 
тернах ограничен . Он дает 
во зм о ж н о сть  н епре ры вной  
работы максимум на 30 м и
нут, и требуется подпитка во
дой. Близлежащий пожарный 
гидрант, находящийся на рас
стоянии 150 метров (в райо
не УНИМО), оказался нерабо
чим.

В период с 1 по 10 ноября 
в соответствии с Распоряже
нием главы местного самоуп
равления А.П .Чепайкина «О 
проведении проверки объек
тов повыш енной опасности и 
ж и зн е о б е сп е ч е н и я , н а хо д я 
щ ихся на территории  м уни
ципального образования» в 
качестве проф илактических 
мер по подготовке к зим не
му периоду была проведена 
проверка наиболее опасных 
объектов и объектов ж изне
о б е сп е ч е н и я  го р о д а . МУП 
«ТВК» наход ится  в данном  
списке.

Н еоднократно Инспекция 
Г осударственн ого  п р о ти в о 
п о ж а р н о го  н а д зо р а  П Ч -76 
выходила с инф ормацией на 
руководство  МУП «ТВК» об 
усилении  противопож арной 
работы на подведомственных 
объектах, но, к сожалению, ме
роприятия капитального ха
рактера, предложенные пред
писаниями ГПН, игнорирую т
ся, пожарные гидранты, обслу
живаемые МУП «ТВК», нахо
дятся в крайне неудовлетво
рительном состоянии и толь
ко после проведения осенне- 
зимней проверки противопо-

влечено к адм инистративной 
о т в е т с т в е н н о с т и : в в и д е  
штрафа - четыре долж ност
ных лица, в виде предупреж
дения - один, вызван на ад 
м и ни стра ти вную  ком иссию  
один человек.

«Безводный» район - быв
шая база ОРСа №  10 («Ло
тос»), на территории которой 
требуется монтаж пож арно
го водоема. Однако двое на
ших сограж дан на протяже
нии почти двух лет никак не 
могут разобраться, кто и как 
этим будет заниматься.

Я привел лишь три приме
ра о состоянии  противопо 
жарного водоснабжения в го 
роде. Можно назвать и мно
ж ество д ругих, с которыми 
пожарная охрана постоянно 
сталкивается в работе. Я ак
центирую  внимание на том, 
что при таком отнош ении к 
противопож арной  б е з о п а с 
ности мы не гарантированы 
от беды, которую влечет за 
собой огонь.

Н а д е я ть с я  на р у с с к о е  
«авось пронесет!» не стоит. 
Знать бы, где упадешь, - с о 
ломки подстелил, а «солом
кой» в нашем случае являю т
ся правила пожарной безо
пасности, строительные нор
мы и правила.

Невыполнение требований 
ППБ, СНиП под предлогами от
сутствия денежных средств, бе
зответственность руководства 
влекут за собой явную угрозу 
возникновения пожара.

В. П А В Л О В ,
н а ч а л ь н и к  ПЧ - 7 6 .

ГРАБИТЕЛЬ
ПОЙМАН

В вечернее время, 3 ноября, 
в районе магазина «999» неиз
вестный молодой человек выр
вал из рук женщины сумочку с 
документами, ценными вещами 
и скрылся. По данному факту 
возбуждено уголовное дело. 
Преступление раскрыто по «го
рячим» следам следственно
оперативной группой. Граби
тель проживает в г. Мегионе, ра
нее неоднократно судим, нигде 
не работает.

ДАЖЕ ПЕРЧАТКИ 
ПРИХВАТИЛИ

В ночь на 4 ноября со д во 
ра дома №  16 на проспекте 
П обеды  н е и зве стн ы е  лица 
соверш или угон автомобиля 
BA3-21043, 1994 года выпус
ка, красного цвета.

В этот же период преступ
ники проникли в автомобиль 
В А З-2110, стоявш ий  около 
дома №  4  на ул. Ленина, и 
похитили панель автом агни
толы марки «Sony», а также 
документы, ф отограф ии, ко
жаные перчатки.

ВОР СОЗНАЛСЯ
6 ноября сотрудниками ОУР 

раскрыто несколько преступле
ний. Молодой человек, ранее 
неоднократно судимый (1978 
г.в.), неработающий, житель г. 
Мегиона, сознался в соверше
нии краж имущества в октябре 
2002 г. из двух балков жилых 
городков М У-18, УМ -10, а также 
в хищении электроинструмен
тов из цеха предприятия «Теп-

лонефть». По данному факту 
возбуждено уголовное дело. 
Преступник арестован.

ИЗ ГАРАЖЕЙ, 
КВАРТИР 

И МАГАЗИНОВ...
6 ноября, ночью, преступ

ники, взломав запираю щ ее 
устройство двери, проникли 
в гараж, находящийся около 
дома №  3 на ул. Кош урни- 
кова, откуда похитили сти 
ральную машину «Фея», сва
рочный аппарат, 60 метров 
кабеля,электроплиту.

9 ноября, в вечернее время, 
неизвестные лица, взломав 
двери, проникли в одну из 
квартир дома 14 на ул. Зареч
ной, из которой похитили иму
щество заявителя: две кожа
ные куртки, дубленку, норковую 
шапку, два пуховика.

В ночь на 10 ноября пре
ступники, взломав входную 
дверь, проникли в магазин 
«О тделочны е м атериалы », 
расположенный по ул. Л ени
на, 16/1, откуда похитили то- 
варо-материальные ценнос
ти на сумму 90 тысяч.

ЗА НЕДЕЛЮ - 
ПЯТЬ ПОПЫТОК 

СУИЦИДА
За прошедшую неделю в 

приемное отделение Мегион- 
ской городской больницы с 
телесными повреждениями 
различной степени тяжести 
для оказания м едицинской 
помощи поступило 18 человек.

П ятеро  чел овек - тр ое  
мужчин и две женщ ины с о 
верш или попытку сам оубий
ства. Один мужчина все же 
скончался.
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